
Sigue investigación
en Correos
El nombramiento de Pablo Reyes
Pruneda como nuevo Director de
Correos de México no frenará la

investigación que realiza la
Secretaría de la Función Pública
sobre la administración de

Purificación Carpinteyro

El relevo en Correos sorprendió no sólo porque laempresa está inmersa en una situación en verdad
compleja sino por la forma en que se realizó el re

levo ya que en el boletín oficial de la SCT ni siquiera se
menciona a Andrés Caso quien fuera nombrado por el ex
secretario Luis Téllez después de que Purificación Carpintey
ro asumiera la subsecretaría de Comunicaciones

Casco no pudo enderezar el rumbo en Correos de Mé
xico porque se enfrentó al sindicato y tampoco obtuvo el
apoyo ni de Juan Molinar Horcasrtas el titular de la SCT

Correos de México enfrenta un déficit superior a los 3
mil millones de pesos y tendrá ahora que buscar el arreglo
con el sindicato por que la empresa es hoy inviable sino
recibe un mayor subsidio

Por lo que respecta a Carpinteyro ella insiste en que no
hubo malversación y que todas sus decisiones fueron
aprobadas por el Consejo El déficit se generó porque Car
pinteyro presentó un presupuesto para elevar los ingresos
de 2 mil 400 millones de pesos en el 2007 a más de 11 mil
millones en el 2012 que no se concretó pero sí se contra
taron a 3 mil nuevos carteros y se elevaron los costos ope
rativos a 5 mil 600 millones que duplican los ingresos

La gran interrogante es si realmente se fusionará a Co
rreos con Telecomm Telégrafos que también tiene a un
nuevo titular Javier Lizárraga

MEXICANA ASSA EN EL LIMBO DE LA SON
Aunque el dividido sindicato de sobrecargos ASSA fes
tejó la decisión de la Suprema Corte de Justicia de seguir
analizando la demanda de amparo sobre el conflicto eco

nómico que presentó Mexicana de Aviación la realidad es
que todavía no hay definido y el fallo podría favorecer a la
aerolínea que desde hace tres años está en espera de po
der modificar el contrato para lograr una mayor produc
tividad y ahorros anuales de 20 millones de dólares
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	 don del BancoNacional
de Comercio Exterior
Bancomext para un

créditopor mil 200 millones de pesos que se anunciará en
los próximos días Además Mexicana recibió el recono
cimiento como la mejor línea área de la región México y
Centro América por parte del World Travel Awards por lo
que también competirá en la categoría de mejor línea área
a nivel mundial

Y también fue nominada como la mejor página de in
ternet por el World Travel Awards compitiendo con ae
rolíneas como Quantas y Virgin Atlantic

Otra buena noticia de Mexicana es que a partir de ayer
ya todas las operaciones en los aeropuertos se realizan
con su nuevo sistema Amadeus en el que invirtió más de
20 millones de dólares y que se ha traducido enunamayor
eficiencia en reservaciones y ventas de boletos
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BANORTE NEGOCIA CON OTROS
CORRESPONSALES
Comoyalainformamos Banorte se convirtió en el primer
banco en firmar un contrato formal de corresponsal ban
cario con Telecom Telégrafos y el segundo es desde lue
go el banco Walmart que formalizó el contrato con Wal
mart de México que ahora sí tendrá presencia en todo el
territorio mexicano

En el caso de Banorte Jesús Garza Martínez director ge
neral de banca comercial reconoció que Banorte está ya
en negociaciones para ampliar su red de corresponsales
tanto con cadenas comerciales como farmacias y hasta
panaderías porque el objetivo es bancarizar a un segmen
to de la población que hoy no tiene acceso a los servicios
financieros y que estánubicadas en zonas de difícil acceso
geográfico que hace incosteable a un banco el establecer
una sucursal

Explicó que Banorte ajustará los servicios que otorga
acorde al corresponsal y que en algunos casos será más
completos que en otros Desde luego con Telecom Ba
norte al igual que otros bancos trabajan ya ofreciendo ser
vicios desde hace varios años pero la diferenciaes que con
el contrato de corresponsal el banco asume directamente
la relación y el compromiso con los clientes De hecho
Garza Martínez aseguraque la experienciaha sido muypo
sitiva porque se han abierto más de 50 mil cuentas con un
saldo promedio de 3 mil 500 a 5 mil pesos pero lo inte
resante es que se trata de cuentas con un alto volumen de
operaciones más de 8 millones
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